



POLITIQUE

« Conflict Minerals »

04/12/2019

Cher client,

Dans le cadre du règlement sur les minerais de conflits, MBO s'engage à signaler l'origine de tout minerai de conflit (étain). Chez MBO, nous nous employons à respecter les pratiques éthiques et à nous conformer à toutes les lois et réglementations applicables. Nous sommes dès lors engagés aux côtés de nos clients et fournisseurs afin qu'ensemble, nous mettions tout en œuvre pour acheter de manière responsable les matériaux susceptibles de contenir ces minerais et entrant dans la fabrication des produits destinés à nos clients.

À des fins de conformité à la réglementation relative au signalement des minerais de conflit, MBO exige de ses fournisseurs qu'ils respectent les dispositions du « Dodd Frank Act ». Il y a notamment la participation à des initiatives de chaîne logistique responsable comme l'iTSCi. Il s'agit d'un programme industriel conjoint de traçabilité et de diligence raisonnable mis en place par l'International Tin Research Institute pour les « Conflict Minerals » utilisant un système de marquage et d'audits indépendants. Ces initiatives visent à maintenir la possibilité de commerce avec d'autres acteurs de chaîne logistique responsable dans la République Démocratique du Congo et dans les pays voisins, tout en répondant soigneusement aux attentes de la communauté internationale sous la direction des Nations Unies et de l'OCDE et aux dispositions du « Dodd Frank Act ». Nous demandons également l'inscription à la plateforme « iPoint Conflict Minerals » utilisées par de nombreuses entreprises de transformation pour changer leurs données tout au long de la chaîne logistique.

Nous restons à votre disposition pour toute demande d'information complémentaire.

C. VERGNAUD

PRESIDENTE



« Conflict Minerals » Policy

04/12/2019

Dear customer,

As part of the Conflict Minerals Regulations, MBO undertakes to report the origin of all conflict minerals (tin). At MBO, we are committed to respecting ethical practices and complying with all applicable laws and regulations. We are therefore committed to working with our customers and suppliers to ensure that together we do our best to responsibly purchase materials that may contain these minerals and are used in the manufacture of products for our customers.

In order to comply with the regulations relating to the reporting of conflict minerals, MBO requires its suppliers to comply with the requirements of the "Dodd Frank Act". These include participation in responsible supply chain initiatives such as iTSCi. This is a combined industrial traceability and due diligence program set up by the International Tin Research Institute for "Conflict Minerals" using a system of marking and independent audits. These initiatives aim at maintaining the possibility of trade with other responsible supply chain actors in the Democratic Republic of Congo and neighboring countries, while responding carefully to the expectations of the international community under the leadership of the United Nations, the OECD and in compliance with the provisions of the "Dodd Frank Act". We also ask for registration to the "iPoint Conflict Minerals" platform, used by many processors to exchange data along the supply chain.

We remain at your disposal for any further required information.

C. VERGNAUD
PRESIDENTE